
話題まちの
災害時における応急対策業務の
協力に関する協定の締結式

１０月１２日、町と町建設業組合による「災害
時における応急対策業務の協力に関する協定」の
締結式が行われました。

従来の協定内容に、新たに無人航空機（ドロー
ン）の運用を盛り込み、災害時の情報収集や被災
状況調査を実施します。

先日、中村区の「ザル菊園」に行ってきました。色とりどり
の菊の花からは、いい香りがしていました。私はやっぱり黄色
のザル菊が好きですね。「幸せの黄色いハンカチ」を思い出しま
す。黄色いハッピを着て、元気いっぱい！楽しそうに案内して
くれたお母さん達の笑顔で、来てくれた人も幸せな気持ちになっ
てくれたと思います。

中村ザル菊園には、自分たちの地域を自分たちで盛り上げよ
う、そして町全体をＰＲしようという想いがつまっています。
私よりこの人達の方が町のために頑張ってんじゃないかなぁ～
まいりました…

町民のみなさんが、ふるさとを想う気持ちを形にできるよう、地域づくり活動への補助
金やボランティアポイント制度などの仕組みを作っていきたいと考えています。

会津坂下町を愛する気持ちを耕します！

ばんげの未来を耕します

坂下東小学校でふれあいウォーク実施

１０月８日、坂下東小学校でふれあいウォーク
が行われました。

１年生から６年生の縦割り班で町内のお店まで
歩き頭と体を動かしました。

子どもたちは学年の枠をこえて新たな町の魅力
を発見しました。
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明治安田生命保険相互会社様が
３０万７千円のご寄付

１０月６日、明治安田生命保険相互会社 郡山支
所 坂下営業所長 月田誉様、田中百合子様が町長
室を訪れ、会社と従業員からとして３０万７千円
のご寄付をいただきました。これは、同社が取り
組む「地域の元気プロジェクト」によるもので、
月田所長は「地域の元気を取り戻すため、新型コ
ロナウイルス感染症対策としてご活用ください。」
と述べられました。いただいた寄付は大切に活用
させていただきます。

防犯功労団体等表彰伝達式

１０月７日、令和３年度防犯功労団体等表彰伝
達式が行われました。本町においては１団体２名
の方が、犯罪防止への顕著な功労が認められまし
た。

これからも安全で安心して暮らせるまちづくり
にご協力お願いします。

【受賞団体等】
防犯功労団体 坂下地区子ども見守り隊　様
防犯功労者 仙波　義勝　様
優良防犯連絡責任者 渡部　三郎　様

障がいがある方の就労に関する意見交換会
「会津坂下町障がい者地域自立支援協議

会」は、町内企業の「小島工業株式会社」
と「坂下電子光学株式会社」を訪問し、
障がい者の雇用についての意見交換をし
ました。各企業とも既に障がい者の雇用は
理解されており、障がいがある方の就業に
期待していることや配慮を感じるところな
ど、様々な意見を交換することができまし
た。また、実際に工場見学も行いました。

▲小島工業株式会社 ▲坂下電子光学株式会社

農に笑いを！落語家・三遊亭兼好師匠が
笑いを届けます！

１０月１９日、古川町長就任に伴い、「農に笑い
を！農・笑・交プロジェクト」の起請文調印式が
行われました。会津若松市出身の落語家・三遊亭
兼好師匠は、これからも寄席において、「観客を爆
笑の渦に巻き込むこと」を誓いました。

三遊亭兼好師匠・実行委員会・町の三者は、「交
流」を深め、町の魅力と「農産物」の安全性を全
国に発信し、「笑顔」あふれる元気な町にすること
を約束しました。この日の夜に行われた寄席では、
約束通り町民の笑い声が会場に響き渡りました。

国際ソロプチミストばんげ様が
図書カード5万円分のご寄付

図書購入費として国際ソロプチミストばんげ
様より図書カード5万円分をご寄付いただきまし
た。会長の田崎ヒロ子さんは「本は心の栄養、た
くさんの本と出会って心豊かになってほしい」と
述べられました。

同会からは、毎年ご寄付をいただいており、読
書活動の推進にご尽力いただいております。中央
公民館図書室で「国際ソロプチミストばんげ文庫」
として児童書を貸出しておりますので、ぜひご活
用ください。
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坂下南小学校5年生がSDGsプロジェクト実施
〜大好きな会津坂下町を守ろう〜

１０月２日、坂下南小５年生の学年行事として
町内のごみ拾いが行われました。この活動は、「当
たり前にごみを拾える大人になってほしい」との
保護者の思いから企画されたそうです。

子どもたちは、一生懸命ゴミ拾いをしながら環
境問題を考える良いきっかけになりました。第２０回福島県市町村対抗

小学生ソフトテニス大会開催
１０月３１日、

福島市庭球場で
第２０回市町村
対抗小学生ソフ
トテニス大会が
開催されました。

会 津 坂 下 町
チームは小学４年生～６年生までの８人で第４部
に出場し、第３位となりました。また初出場チー
ムに贈られる奨励賞も受賞しました。

会津坂下町テレワークセンター
（若宮コミュニティセンター）

が完成しました！
会津坂下町テ

レ ワ ー ク セ ン
タ ー（ 若 宮 コ
ミュニティセン
ター）が完成し
ました。引き続
き旧コミセンの
解体工事および外構工事を進めていきますので、
ご理解とご協力をお願いします。

貸館業務などの再開につきましては、改めて周
知させていただきます。

第８回市町村対抗福島県ソフトボール大会開幕戦、勝利を飾れず！
◆日　時：１０月１６日（土）
　場　所：相馬市　相馬光陽ソフトボール場
　１回戦：小野町１３ ― ３会津坂下町

須佐勝監督は「ひと言で惨敗です。選手も私も悔しい思いで一杯
です。この思いを忘れず、この思いがあるからこそ、また成長する
ことができます。来年こそ必ず初戦突破できるよう頑張ります。」
と改めて初戦突破の難しさを痛感していました。

また、塚原成佳主将は「日頃から、まず１勝！を目標にベテラン
と若手がコミュニケーションを取りながら練習して、大会に臨めま
した。強豪小野町に負けてしまいましたが、ワンチームになって戦えた気がします。」とキャプテン１年目を
振り返りながら、勝てなかった悔しさと第９回大会では必ず１勝すると勝利への意気込みを話してくれました。

朝から雨が降り続く中、応援バスや個人で大会会場に駆けつけ、たくさんの町民の皆さまに応援をしていた
だき、本当にありがとうございました。残念な結果でしたが、またソフトボールと一から向き合い、初戦突破
できるチーム作りをしていきます。

チームはすでに目標を達成するために、第９回大会に向けた定期練習をスタートしました。

ＡＣバンビィスポーツ少年団（ソフトテニス）
団員募集中！！
問 　スポーツクラブバンビィ　

 ☎８３－２３０１

ＪＲ会津坂下駅周辺の清掃活動実施

１０月２４日、坂下高等学校の生徒と会津坂下
青年会議所の皆さんが、ＪＲ会津坂下駅周辺の清
掃活動を行いました。この活動は町の「若者によ
る地域づくり推進事業」の一環として行われまし
た。早朝からの作業にもかかわらず、多数の方が
参加され、訪れた方が気持ち良く利用できるよう
にと丁寧に清掃をしていました。
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坂下南幼稚園年少組がザル菊園見学

１１月２日、坂下南幼稚園の年少組がザル菊園
の見学に行ってきました。

園児たちはザル菊の香りにつつまれながら、花
を鑑賞し、地域の方との触れ合いを楽しみました。

明治安田生命保険相互会社との
健康増進に関する連携協定締結式

１１月１１日、町と明治安田生命保険相互会社
との健康増進に関する連携協定締結式が行われま
した。

この協定は、明治安田生命の専門的な知識や経
験を町と協働で、住民の健康増進や住民サービス
に活かしていくことを目的とするものです。

交通安全のお守り（夜光反射材）
贈呈式

　11月11日、交通
安全のお守り（夜光反
射材）の贈呈式が行
われました。お守りは
公益社団法人 福島県
トラック協会より寄贈
され会津坂下警察署か
ら、坂下南小学校・坂
下東小学校の家庭の交通安全推進員に贈呈されま
した。各学校を代表して贈呈を受けた4人は悲惨
な交通事故を減らせるよう思いを新たにした様子
でした。

秋季防火パレード開催
11月14日、秋

季防火パレードが
開催されました。

この運動は、火
災が発生しやすい
気候となる時節を
迎え、火災予防の
啓発と消防施設の点検を実施し、火災の無い明る
い住みよいまちづくりを目指すものです。火災を
出さないため、火の元、火の取り扱いには注意し
ましょう。

▲たんぽぽ組

▲ちゅうりっぷ組

中央公民館で作品展示会
１１月３日に行われていた町の文化

祭が今年度も中止となりましたが、例
年作品を出展している３団体により、
中央公民館1階ロビーで作品展示会が開
催されました。

特に盆栽協会が展示したもみじは色
付きがよく、室内にいながら“秋の紅葉”
が楽しめました。来館者は足を止め作
品を鑑賞していました。
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利意せんせい感謝事業
１ ０ 月 １ ４ 日 ～

１０月２０日に「古
川利意回顧展」が開
催され、４００名を
超える方が来場され
ました。

回顧展には古川先生にゆかりのある方が多数来
場され、展示や映像などを見て古川先生に思いを
馳せていました。

また、期間中の１０月１６日には束松峠ウォー
キング大会が開催され、さわやかな秋晴れのもと
約１００名の方が汗を流しました。

埋蔵文化財センター来場者２，０００人
１０月２７日、埋

蔵文化財センターの
来場者が、令和元年
５月にオープンして
以来通算２，０００
人となりました。

記念すべき２，０００人目の来場者は、学校の
授業で来館した坂下高校の生徒でした。記念とし
て埋蔵文化財センター友の会の松本幹生会長が館
内を案内しました。これからも埋蔵文化財セン
ターでは、次世代を担う若者への文化の継承に努
めてまいります。

坂下東小学校で運動会開催

１０月２３日、坂下東小学校で運動会が開催されました。「最後まで勝利のはたを手ばなすな」のスローガ
ンのもと、子どもたちは一生懸命、競技に取り組みました。

雨が心配されましたが、途中から晴れ間ものぞき、さわやかな天候のもとでの開催となりました。
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